



Liebt es bunt: Melanie Meier aus Schaan.

Bild pd

SCHAAN

Colour-Express im Domus

Im Schaaner Dorfmuseum Domus stellt zurzeit Melanie Meier aus. In ihrer Ausstellung «Colour-Express» zeigt sie einige ihrer farbenprächtigen Collagen.

Melanie Meier ist in Schaan aufgewachsen, Liechtensteinerin und dipl. Physiotherapeutin. Sie ging auf Weltreise, arbeitete als Physiotherapeutin in Zürich und heute lebt sie wieder in Schaan mit ihrem Lebenspartner und dem gemeinsamen Sohn. Das Gestalten und Malen waren für sie schon als Teenager ein Thema. Zu Beginn plakative Graffiti und Porträts. Vor zehn Jahren verfeinerte sich ihre Collagentechnik. Es begann mit verschiedenen Büchern in Pop-up-Techniken, dann gestaltete sie eine vier Meter lange Collage mit dem Titel «Life's never still». Die Idee einer Collagenserie war geboren. Die Suche nach der Farbe, plakative, inszenierte Farbthematik, Recycling von Papier, das so viel Farbe geben kann. Farben wie Wasserspiele, reich an Kontrastmittel, vorhanden in allen Nuancen, zum Beispiel Grau, Stein, Rauch und Granit. Farbe, Form und Aufbau der Collagen sind ein massgebendes Kriterium ihrer Arbeit. Für ihr erstes Projekt im Domus in Schaan hat Melanie Meier einen kurzen Ausschnitt durch ihre Bilder gewählt, daher der Titel Colour-Express. (pd)